

Antrag Nr. 11-F-07-0021

BLW

Betreff:

Gestaltungsbeirat
- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 23.11.2011 -

Antragstext:

Im November 2010 hat der Oberbürgermeister die Einrichtung eines Gestaltungsbeirates mit unabhängigen Fachleuten angekündigt. Herr Schmidt von Rhein wurde beauftragt, eine Satzung zu entwerfen. Im Hinblick auf die Bewerbung zum Weltkulturerbe braucht Wiesbaden dringend einen Denkmalschutzbeirat, wie ihn die meisten anderen großen Kommunen gemäß dem gesetzlichen Auftrag längst eingesetzt haben.

Da der Magistrat in der Sitzung des Ausschusses für Planung, Bau und Verkehr am 27.9.2011 keinerlei Ausführungen in dieser Sache gemacht hat, wird er aufgefordert, in der Sitzung des Ausschusses am 6.12.2011 wahrheitsgemäß und umfassend gemäß § 50 HGO Auskunft zu folgenden Fragen zu geben:

- 1) ob die Satzung für einen Gestaltungsbeirat ausgearbeitet wurde und wenn ja, seit wann sie vorliegt und welche Grundsätze darin festgelegt sind;
- 2) ob der Gestaltungsbeirat auch als Denkmalschutzbeirat fungieren wird und ob sich diese Aufgabe in der Zusammensetzung der Mitglieder spiegelt;
- 3) nach welchen Kriterien die Architekten für den Gestaltungsbeirat ausgesucht werden sollen;
- 4) wann mit der Benennung der Mitglieder des Gestaltungsbeirates und der Aufnahme der Arbeit durch sie zu rechnen ist.

Wiesbaden, 23.11.2011

F.d.R. K.H. Maierl,
Fraktionsgeschäftsführer